

Pelotazos de humor para abrir las fiestas portmaneras

Escrito por Antonio Meroño 'Jayam'-Juanjo Carrillo. 24 de julio de 2018, martes



Ayer tuvo lugar el aperitivo del inicio de los festejos en honor de Santiago Apóstol con un partido de fútbol entre mujeres casadas contra solteras, donde las primeras aparecieron vestidas de novia. El resultado final del emocionante encuentro fue de 'empate'. El portal 'la-union-ciudad-del-cante-y-minera.es' ofrece un reportaje de dicho encuentro en el que merece la pena ver en el minuto 43 el simpático baile que ofrecieron en la pista. El vídeo está en la sección 'Vídeos Fiestas de Portmán Santiago Apóstol': [pinchar aquí](#)

<http://www.youtube.com/watch?v=BZMz9XEHUvY>

Pelotazos de humor para abrir las fiestas portmaneras

Escrito por Antonio Meroño 'Jayam'-Juanjo Carrillo. 24 de julio de 2018, martes



Pelotazos de humor para abrir las fiestas portmaneras

Escrito por Antonio Meroño 'Jayam'-Juanjo Carrillo. 24 de julio de 2018, martes



Pelotazos de humor para abrir las fiestas portmaneras

Escrito por Antonio Meroño 'Jayam'-Juanjo Carrillo. 24 de julio de 2018, martes



El texto original de esta publicación en el blog de Antonio Meroño 'Jayam' Juanjo Carrillo tiene

